

姉妹都市締結5周年記念事業

2019年度、北九州市とハイフォン市は姉妹都市締結5周年を迎え、ハイフォン市、北九州市両市において、様々な記念事業を開催しました。

両市の文化団体が北九州市、ハイフォン市で演舞しました（2019年5月、8月）

5月 裕志朗の会 in ハイフォン市

北九州市最大級の夏祭り「わっしょい百万夏まつり」の百万踊り・創作部門で数々の賞を受賞している日本舞踊藤間流「裕志朗の会」が、ハイフォン市で開催された「ハイフォン市ー北九州市 文化交流会」の舞台上で「燃えろ!みんなの北九州」ほか日本舞踊を披露し、北九州市を大いにPRしました。



8月 ドラゴン・ダンス・グループ in 北九州市

ハイフォン市からは、ドラゴン・ダンス・グループが北九州市に来北し、悪を払拭して幸運をもたらすといわれている「ドラゴン・ダンス」を、わっしょい百万夏まつりの「まつり式典」で披露しました。

ドラゴン・ダンス・グループは、わっしょい百万夏まつりのパレードにも参加し、クロスロード会場ではライオン・ダンスを演舞しました。



日本語の書籍をハイフォン市の高校に寄贈しました。(2019年5月)

日本語で書かれた書籍を、日本語の教育に力を入れているハイフォン市のチャンフー高校に寄贈しました。北九州市から贈られた本が置かれた本棚は「北九州書架」と名付けられ、プレートが掲げられました。



北橋市長、村上議長がハイフォン市を訪問。ハイフォン市からはタイン副市長が来北しました。(2019年5月、8月)

北橋市長、村上議長ほか北九州市訪問団が、ハイフォン市最大級の夏祭り「火炎樹祭」が開催される5月に、ハイフォン市を訪問しました。

ハイフォン市では、タウン市長を表敬訪問するとともに、「ハイフォン市-北九州市文化交流会」に参加しました。

8月には、ハイフォン市からタイン副市長を代表とするハイフォン市訪問団が北九州市を訪れ、北橋市長、村上議長への表敬訪問、市内企業や小倉城の視察をするとともに、わっしょい百万夏まつりのパレードに参加しました。

